
Herr Knülle übernahm um 20.10 Uhr den Vorsitz der Sitzung und erteilte Frau Roitzheim das 
Wort. Diese berichtete über den Spielplatz an der Humperdinckstraße und zitierte aus einem 
Anwohnerbrief über den Zustand der Spielgeräte und des Platzes im Allgemeinen. 
Herr Quiter sicherte eine Überprüfung des Spielplatzes und eine Antwort an den Bürger zu. 
Danach übernahm Frau Roitzheim um 20.15 Uhr wieder den Sitzungsvorsitz. 
 
Herr Ulrich aus dem Fachdienst Jugendarbeit präsentierte im Anschluss anhand von projizierten 
Spielplatzbildern die Ergebnisse von bereits umgesetzten und geplanten Maßnahmen des 
Spielplatzausbauprogramms 2008/09. Er stellte klar, dass die derzeit für 2009 beantragten 
Haushaltsmittel für diesem Bereich nicht ausreichten; es seien zusätzlich Mittel in Höhe von 
16.700 EUR erforderlich wenn alle Maßnahmen umgesetzt werden sollten. 
 
Nach kurzer Diskussion bestand im Ausschuss Einvernehmen darüber, dass die 
Mittelanmeldungen für diesen Bereich zu erhöhen seien, dies werde man unter dem 
entsprechenden Tagesordnungspunkt zu den Mittelanmeldungen aufgreifen. Auf Anregung von 
Frau Jung und Herrn Misch sagte die Verwaltung zu, zu prüfen, ob ggf. Sponsoren und/oder 
Spenden von Anwohnern in die Finanzierung einfließen können. 
 


